

### Édito de La Rentrée

Bonjour à tous,

C'est la rentrée !

Le temps de nouveaux projets et pour le **CMUPL 2017-2018** celui de faire « peau neuve » puisque je quitte le monde de l'urgence pour la médecine polyvalente et de ce fait démissionne de la présidence du Collège. De même, un certain nombre de membres du CA arrivent en fin de mandat et de nouvelles élections sont programmées en mai 2018 afin de renouveler ses membres. Comptez sur vous-même pour faire vivre le collège et le dynamiser en [adhérant au CMUPL](#) et en proposant votre candidature aux prochaines élections du CA. D'ici là, Céline Longo toujours fidèle au poste et qui a toute notre confiance assurera la présidence du Collège.

Les journées du Collège sont importantes pour tous les professionnels de l'urgence de notre région ; c'est le moment de se rencontrer, de mettre à jour nos connaissances, de partager nos problèmes mais aussi des moments d'exception tel que le merveilleux concert de piano qui a clôturé nos dernières journées, organisé en partenariat avec le festival « le Rivage des Voix » de Saint Florent le Vieil.

Les prochaines journées auront lieu le **jeudi 16 novembre 2017** toujours à **St Florent le Vieil** et ce n'est pas parce que je vous « quitte » que son thème central est

#### **FIN de VIE aux Urgences**

mais parce que de la place des soins palliatifs, aux limitations des thérapeutiques actives, en passant par l'extubation aux Urgences, les problématiques sont variées et feront certainement l'objet de débats passionnés et sans aucun doute passionnants.

**Des ateliers** toujours très appréciés et des nouveautés vous seront proposés le matin afin d'entretenir vos compétences avant l'assemblée générale au cours de laquelle sont communiquées les actualités régionales en médecine d'urgence et abordés les thèmes organisationnels de nos différentes structures.

Et parce que nous vous réservons toujours une surprise pour clore la journée, il y aura un « **mort ou pas mort**

» à la suite d'un duel opposant Philippe à Thibault. Alors venez nombreux ! on ne vous fera aucun mal !

Pour terminer nous vous invitons à naviguer sur le site web du Collège, à vous inscrire à la newsletter pour recevoir les actualités sur les différentes manifestations (congrès, formations...) qui se déroulent dans notre région et à prendre connaissance du [programme](#) et vous [inscrire](#) au plus vite aux prochaines journées ainsi qu'aux ateliers. Enfin, n'oubliez pas de [soumettre vos travaux](#), étude ou cas clinique, sur la page soumission en respectant la deadline (7 novembre 2017).

Il est temps pour moi, de remercier profondément celles et ceux, à Angers, à Nantes, à la Roche, Saint Nazaire ou encore à Laval (je me suis pas mal promenée dans la région), qui ont partagé mes longues années au service d'une mission aussi noble qu'exigeante que celle qui consiste à garantir la meilleure qualité des soins (d'urgence mais pas que) pour tous nos patients 24h/24. Je vous souhaite à tous, malgré les difficultés que notre système de soins et notre société concentrent un peu trop dans nos urgences, un bel épanouissement professionnel et de ne pas oublier de prendre soin de vous et de vos proches.

Bien à vous

Betty Mazet